
●

●松本　浩一 学校再開への見通し、取り組むべき内容

7回目の委員会（部会）でもお話いたしましたが、借上住宅としてH23.8月から家賃措置をして頂いていますが、騎西に避難して、先は避難所となっ
た騎西高校に生活していて集団生活からと子供の事とか、コミュニケーション等のことで、H23.8月からとりあえず!!とりあえず!!借上げ住宅に住むこと
になりましたが、間もなく2年目を迎えようとしている今、私は大勢の方々が室が狭いし、又親も一緒に生活したいと言われても、県外に避難している
人は1回だけしか認められず、福島県内に借上げしている人は2回迄は認められて、同じ被災したことには変わりは無いのに何故でしょうか。又阪神
淡路大震災から18年が過ぎた今も家賃措置は有る（？）ということも耳に致しました。是非県外借上げの場合、もう一度認めて頂きたくお願い致しま
す。そうすることにより、2回目に借上げしたところに永住も考えられると思いますし、これも復興の一貫となるのではないでしょうか。今迄借上げにい
て、戸健を求めて越して行かれた方々の所も空いているようですし、もう一度選択のチャンスを与えて頂きたいです。何卒柔軟なお考えのもと、国・
県に至急にお取次の程よろしくお願い致します。尚、このご返事をお願い致します。騎西借上げに生活する方達の意見を纏めたものです。

一戸建ては双葉町で住んでいた様に庭付きにして、自分の家のように草木を植え花を見て人生豊かにすべきです。

集合住宅はバリアフリーにし、エレベーターを設置してほしい。

畑をつくり、家庭菜園を希望者が利用できるようにしてほしい。

吉田　岑子 ●

双葉町復興まちづくり計画案に盛り込むべき内容について
～委員からの提案（第２回目）～

委員氏名 提案内容

藤田　博司 住宅は一戸建てと集合住宅を作る。
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